

RÉSOLUTION

Berne, le 29 novembre 2024

Assemblée des délégué-e-s de l'USS

Solidarité et soutien aux syndicats libres et indépendants au Proche-Orient

Lors de ses assemblées des délégué-e-s du 1er décembre 2023 et du 31 mai 2024, l'Union syndicale suisse (USS) a pris position sur la guerre au Proche-Orient dans deux résolutions. L'USS réaffirme les positions et les revendications qu'elle y a exprimées. Choquée par le fait que le conflit se poursuive encore et qu'aucun cessez-le-feu généralisé ne soit intervenu, l'USS exprime sa solidarité avec les syndicats libres et indépendants actifs sur le terrain et qui s'engagent pour la paix, et continue à les soutenir activement. Dans les débats au sein de la Confédération syndicale internationale (CSI), l'USS s'opposera à toute attitude ou prise de position des fédérations affiliées qui serait de nature ségrégationniste ou irait dans un sens contraire au droit international.